

Das erste Mal

Ich legte mich etwas ängstlich zurück.

Natürlich wusste ich, was er von mir wollte.

Eigentlich wollte ich es nicht, dass er es machte.

Ich tat trotzdem nichts dagegen und ließ es mit mir geschehen.

Eigentlich war es das erste Mal. Ich meine so richtig.

Dann stellte er sich vor mich und berührte mich an einer ganz bestimmten Stelle.

Puh! Mir wurde plötzlich ganz heiß.

„Ich werde besonders vorsichtig sein“, sagte er mit leiser Stimme zu mir.

Dann fragte er mich: „Geht es noch mehr auf? Dann könnte ich besser rein.“

„Aua!“ Er tat mir weh. Aber ich riss mich zusammen und benahm mich wie eine richtige Frau.

Dann fing ich an zu stöhnen. Ich wurde immer lauter, denn es tat plötzlich so richtig weh.

„Ich bin schon fertig“, sagte er und nahm ihn heraus.

Ich sah das blutige Ding, bevor er es wegsteckte.

Doch dann folgte ein Gefühl der Erleichterung.

Ja, es war das erste Mal, dass mir ein schlechter Zahn gezogen wurde.

(c)Heiwahoe

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)